

LOLA BLACK

Este domingo
el maxifular
animal print

por solo **4,95€**

(Medidas: 190 x75 cm)

ESTILISMO: AITALA (DONOSTIA), MAQUILLAJE Y PELUQUERÍA: TONIR&GUY (DONOSTIA). PROMOCIÓN VÁLIDA SOLO PARA GIPUZKOA Y ZONA DE BIDASOA, BAZTAN. HASTA AGOTAR EXISTENCIAS.

EL DIARIO VASCO

Más información en <http://promociones.diariovasco.com>



Silguero, Salvador, Bastida, Txapartegi y Martín, ayer. :: usoz

El galardón Adarra Saria se estrena con Mikel Laboa

El alcalde Izagirre entregará el premio a la viuda en un festival en el Victoria Eugenia el 21 de junio, con participación de Delorean, entre otros

:: FELIX IBARGUTXI

SAN SEBASTIÁN. El galardón Adarra Saria, creado por el Ayuntamiento de San Sebastián hace unas pocas semanas para premiar toda una trayectoria en el campo de la 'euskal musika', ya tiene destinatario. En esta primera edición se ha decidido concedérselo a Mikel Laboa, artista fallecido hace cinco años. Lo recogerá su viuda, Marisol Bastida, en un festival que se celebrará en el Teatro Victoria Eugenia el 21 de junio, Día Internacional de la Música.

Ese festival tendrá una primera parte protagonizada por los músicos Iñaki Salvador, Josetxo Silguero, la cantante Ainara Ortega y el grupo de danza Kukai, con las composiciones de Laboa como base. Tras la entrega del premio, una escultura en bronce de la artista Marijose Recalde, por parte del alcalde Juan Karlos Izagirre, la segunda parte correrá a cargo del grupo Delorean, un grupo que ofrecerá sus canciones, pero con guiños constantes al homenajeado. Si Laboa hubiese vivido, habría cumplido 80 años una semana antes de ese acto de homenaje.

Así pues, en el festival habrá músicos que trabajaron con Laboa y otros, como Delorean, que no tuvieron mayor influencia del homenajeado.

En la presentación de ayer, la delegada de Cultura del Ayuntamiento, Nerea Txapartegi, dijo que «la personalidad de Laboa, su trabajo,

su creatividad, encajan perfectamente en las características que se formularon para un ganador 'ideal' de este premio. Laboa representa, tanto en vida, como pasados los cinco años de su fallecimiento, la máxima expresión de la euskal musika en el siglo XX».

Marisol Bastida, la viuda de Laboa, agradeció el premio y puso peros a la expresión de «máxima expresión de la euskal musika» utilizada por Txapartegi. Bastida dijo que «hay otras personas -tanto en el campo de la composición como en el de la interpretación- que también merecen este premio».

Homenajes que no cesan

Mikel Laboa falleció el 1 de diciembre de 2008. A los pocos días se hizo un acto público de despedida en el monte Agiña, y a finales de mes se le concedió la medalla de oro de Gipuzkoa en la Diputación. Entonces gobernaba Markel Olano.

El año 2009 estuvo plagado de actos de reconocimiento. En febrero se instaló una placa en su casa natal, en la Parte Vieja donostiarra.

En mayo Usurbil le dedicó una plaza, y poco más tarde hubo macroconcierto en el barrio del Antiguo, su barrio. En junio, la casa Elkar publicó un disco-DVD, la Quincena Musical también le homenajeó, luego vino el concierto 'Mikel Laboa 180°' del Victoria Eugenia, y en diciembre, al cumplirse un año de la muerte, el alcalde Odón Elorza le concedió la medalla de oro de la ciudad.

En el año 2010 los músicos jóvenes hicieron el disco de versiones 'Txinaurriak'. El pasado año, la Universidad del País Vasco y la Diputación crearon la Cátedra Mikel Laboa. Y en febrero de este año se estrenó la obra teatral de Tanttaka 'Zazpi aldiz elur'.



Mikel Laboa.